



CONDADO DE ORANGE

COMUNICADO DE PRENSA

WWW.OCGOV.COM

COMUNICADO DE PRENSA

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Contacto: Jackie Tran
Oficial de Información Pública
Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange
(714) 796-6480
jackie.tran@occr.ocgov.com

El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange rescata a 14 perros y cachorros **Los perros estarán disponibles para la adopción del público el** **miércoles 23 de agosto**

TUSTIN, Calif. (22 de agosto de 2023) – El 6 de agosto, Cuidado de Animales del Condado de Orange se acercó a un estacionamiento donde varios perros estaban confinados en un vehículo sin vigilancia.

Cuando llegaron, el Oficial de Cuidado de Animales inmediatamente llevó a cabo una investigación exhaustiva sobre los detalles del incidente y evaluó la situación, incluidas las condiciones de vida deficientes de los perros y las altas temperaturas dentro del vehículo en el que fueron confinados. Para la seguridad y el bienestar de los animales, se tomó la decisión de retirar los 14 perros y transportarlos a Cuidado de Animales del Condado de Orange para que reciban atención veterinaria de emergencia.

Una vez en el refugio, los perros y los cachorros recibieron atención médica inmediata del equipo veterinario del refugio. Se completó un examen minucioso para cada mascota y se desarrolló un plan de tratamiento individualizado para cada perro.



Gracias a los esfuerzos dedicados del equipo de Cuidado de Animales del Condado de Orange, los primeros 12 perros rescatados, principalmente Terrier, Chihuahua y Pomerania, han completado sus tratamientos médicos, que incluyen esterilización/castración, vacunas y microchips, y están listos para encontrar sus hogares permanentes.

Cuidado de Animales del Condado de Orange organizará un evento especial de adopción llamados Little on the Lawn (Pequeños en el césped) el miércoles 23 de agosto, de 2:00 p. m. a 4:30 p. m., donde los posibles adoptantes pueden interactuar con los perros y

participar en sesiones de encuentro y bienvenida personales. Los Embajadores de Adopción están preparados para ayudar respondiendo preguntas y proporcionando información sobre mascotas específicas. No se requieren citas.



Para obtener más información sobre las formas en que la comunidad puede apoyar a los animales en el refugio, visite ocpetinfo.com/get-involved. Aquellos interesados en proporcionar asistencia a los esfuerzos del refugio para cuidar a las mascotas necesitadas pueden hacerlo fácilmente viendo [la lista de deseos de Amazon del Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange](#).

Como recordatorio, los dueños de mascotas nunca deben dejar a las mascotas desatendidas en un vehículo, ni siquiera con las ventanas agrietadas, ya que solo toma unos minutos para que la temperatura dentro de un automóvil se vuelva peligrosa para las mascotas. Cuando hace 80 grados en el exterior, la temperatura dentro de un automóvil puede elevarse a 104 grados después de solo 10 minutos y 114 grados después de 30 minutos, lo que pone a las mascotas en riesgo. Para obtener más consejos sobre seguridad para mascotas, visite ocpetinfo.com/lets-paws.

###

Sobre el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange

El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange es el refugio municipal de animales más grande en el Condado de Orange, ubicado en 1630 Victory Rd, Tustin, CA 92782. Atiende a 14 ciudades y recibe más de 14.500 animales cada año. El Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange proporciona refugio y cuidado de los animales, fomenta el vínculo entre el humano y el animal y promueve la seguridad en nuestra comunidad. Para obtener más información sobre el Departamento de Cuidado de Animales del Condado de Orange, visite ocpetinfo.com.